

Sitzungsvorlage Verwaltungsausschuss öffentlich

am 22.11.2012

Vorlagen-Nr.: I/017/2012

Berichterstatter: Herr Manfred Kiesel

Betreff: Knabenkapelle - Einsätze 2012

Sachverhaltsdarstellung:

1. Abwicklung des Gastspiel- und Konzertprogramms

Bereits im vergangenen Jahr wurde darauf hingewiesen, dass es immer schwieriger wird, Auswärtsgastspiele „an Land zu ziehen“. Viele Veranstalter wollen die Kosten (Bus, Essen, Getränke, evtl. Übernachtung) nicht mehr tragen. Manche Veranstalter können die Kosten auch nicht übernehmen. Ganz zu schweigen vom Honorar, welches schon seit Jahren frei vereinbart wird. Beispielhaft sei nur die Stadt Fürth erwähnt, wo die Knabenkapelle nicht jedes Jahr aber doch in einer gewissen Regelmäßigkeit den Festzug zur Kirchweih bereichert. Erstmals verpflegte die Stadt Fürth die Buben in diesem Jahr nicht mehr.

Eröffnet wurde die Saison wieder mit der Teilnahme am Faschingsumzug in Wiesbaden, was mittlerweile schon Tradition hat. Es folgten Einsätze in der näheren Umgebung (Oettingen, Jagstzell, Schopfloch, Illenschwang und zweimal in Wassertrüdingen. Etwas weiter entfernt war lediglich noch Gundelfingen an der Donau und Fürth.

Insgesamt war bzw. ist die Knabenkapelle in diesem Jahr 30mal (Vorjahr 27mal) im Einsatz, davon:

Dinkelsbühler Konzerte:

Osterkonzert, Muttertagskonzert, Heimattage der Siebenbürger Sachsen, 10(9)
Baustellenfest Stadtmühle, Geburtstagsgruß, Stadtfest, und zwei
Sonntagkonzerte etc.

Kinderzeche: 11(11)

Auswärtsgastspiele:

Wiesbaden, Oettingen, Gundelfingen, Jagstzell, Schopfloch, Wassertrüdingen, 9(7)
Illenschwang, Wassertrüdingen, Fürth.

Daneben sind die Bläserbuben in der Besetzung zwischen 10 bis 20 Musikern immer wieder zu Auftritten gefragt. Die Vermittlung erfolgt über den Touristik Service, der auch die Einsätze der Solotrompeter koordiniert.

2. Elternabend

Der diesjährige Elternabend fand am 07.11. statt. Über das Ergebnis wird in der Sitzung berichtet.

3. Abschlussfeier

Sie findet am 30.11.2012 um 19.00 Uhr im Schranken-Festsaal statt. Zum Besuch wird bereits jetzt sehr herzlich eingeladen.

Die wahrgenommenen Auftritte sind der beiliegenden Übersicht zu entnehmen.

Vorschlag zum Beschluss:

Der Bericht dient zur Kenntnis
